
Alcaidfa de la DleNIDAD

CONC言夢O M[UN重CⅡ)AL DE TENA

ACTA sEs重eN ORDⅡヾA肌

No. Ac書a 07 de皿ayo de 2024

En la duぬd de Tena p重ov血da de Napo, a los sietc dias del皿es de皿ayo de dos皿n

veintic脚tro ,　a las　1 6H42 ,　previa convo catoria y coustataci6n

del qu6rum legal reglamentario, se iustala la sesi6n ordinaria del Concejo Municipal de

Tena, bajo la d正eccidn del se五〇でal∽1de; Ji調y Reyes, c○皿la a§istencia/ausenda de los

siguientes se丘ores concejales:

REREROSDELCONCEJOh~CIPAL ��8�9f����丁US冒ⅡⅡCA AUSENC工A ��X�У餮С�

VicealcaldesaÅ1v紬ezArcenta宣esMa轟aReg血a ��Ⅹ ��

Co皿c句a重BohdrquezPantqjaW孤son玉重iecer �ﾒ� ��

ConcejalCuviYauripomaEdgarMoises �ﾒ� ��

Conc句alRo血i即ezMeraLuisEⅢique �ﾒ� ��

ConcejalGrefaShig脚ngoBelisarioFidel �ﾒ� ��

ConcejalVargasAuvaradoErikaAlicia �ﾒ� ��

ConcejalchdiGrefaCarlosJorge �ﾒ� ��

AlcaldeJi皿yXavierReyesMar血○ �ﾒ� ��

巳皿la p重ese鵬e scsi6虹ord血aha ac筒a come seα臓はia la abogada Vanesa C〇億cz Aucay,

directora de Secretaria General titular; participan, ademas, los directorcs departamentales y

ciuda血皿ia組gen頃al. La se粛o重a vicea重cal庇sa se en脚en億a delegada para rna a血vidad

血s亀tu瓦onal en la AM巳.

EL ORDEN DEL D壬A

1. Coustataci6n del quorum e iustalaci6n de la sesi6n.

2. Le債ura y aprobaci6n del olden del dia.

3. Aprobaci6n del acta de la sesi6n del 29 de ab血del afro 2024.

4. Autorizar al abogado Jimmy Xavier Reyes Mari見o, alcalde del canton Tena, la

suschpci6n del comodato entre el Gobiemo Municipal de Tena y el GAD Panoquial

de Puerto Napo, para la entrega del irmueble ubicado en el sector: ATAHUALPA,

Parroquia Puerto Napo, clave catastral: 15-01-56-5 1-39-03-740-000, area total: 0. 1 893

H各s, de propicdad de量a mu血cipa心dad; co皿base al i血皿e tec血c○ No. 023-A-A-

2024, puesto en conoci皿iento皿edia皿e血e皿orando No. GADMTA-20240969場

MEMO. En ap膿∽d6n a lo dispuesto en el a鵬脚重o 441 de重C○○TAD.

5. C重ausu重a.



DE§AR龍OLLO DE LA sEs宣oN y照EsOLuc喜oNEs A関pTÅDA§

pR量MBRO; cONS富A皿αoN DEL Ouo珊晴E重N§冒A払慣らN DE払sEs暮らN

Por Secretata General se procede a constatar el qu6run. Existiendo el mismo confome las

disposiciones legates, el sefior alcalde, Jirmy Reyes, siendo las 16H42 minutes procede a

declarar legalmente instalada la sesi6n ordinaria de Concq’o No. 018.

SEGUNDO. _ LECTURA Y APROBActoN DEL ORDEN DEL DiA.

EI sefior alcalde: "co叩pafieras y compafieros conc��ﾆW2�W6f����F�7��6�6吐��FR�W7FVFW2�ﾆ�

lect調a y aprobaci6n del orden del dia de la sesi6n".

Conceial Luis Rodri即ez: "se静or alcalde, buenas tardes, co皿pa丘eros conc匂ales, sefiores

asesores, directores, coordinadores, mediante Monorando Nro. GADMT-A-202争0975-

MEMO, el atgade Jimmy Reyes, alcalde solicita que se incluya en el orden del dia al seno

del Concqjo, para dan fiel oumplimiento a lo dispuesto en el Art. 258 del C6digo Org知uco

de Onganizaci6n terhtorial, Autonomia y Descentralizaci6n (COOTAD); que se充ala:

"Infome al Legislativo. El ejecutivo del gdbiemo aut6nomo descentrafizade debeね

inforrm al Legislativo correspondiente, en la sesi6n mds pr6xima, acerca de los traspasos

que hut)iere rea止zado"; solicito que se solicite al concg’o munidpal induir como punto del

orden del dia en la sesi6n Ordinaria de Concejo Municipal del dia martes 7 de mayo de 2024,

pedido que lo formulo en aplicacich de lo diapuesto en el Art. 318 del C6digo Orginco de

Organizacich territorial, Autonomia y DescentraHzacich (CoorAD) y Art. 14 de la

Ordenarm que Reglamenta el Funcionamiento del Concejo Municipal del cant6n Tena,

solicito que se inserte dentro del dia estimados compa組eros".

EI sefior alcalde: "estimados compa租eros tienen apoyo la mocich del compafiero Luis

Ro〔臆測ez ''

Conceial An光rto Shiguango: " apoyo la moci6n del compafiero Luis Rodriguez”.

EI sefior alcalde "esdmada secretaria proceda a tomar votaci6n de la moci6n presentada por

el concq’al Luis Rodriguez”

Procede por Secretaria General a tomar votacich:

/ Se鼠or concejal Wfron Boh6rquez, "apoyo la mocich".

/ Sefior concejal Edgar Cuvi, "apoyo la moci6n”.

/ Sefior conc��ﾂ�ﾇV�2�&�&殆VW｢ﾂ�&�����ﾆ��ﾖ�6吐��も

/ Sefior conc匂al Belisario Grefa, "apoyo la moci6n”.

/ Seaora conc句ala Erika Vargas, '`apoyo la moci6n”.

/ Sefior concejal Carlos Andi, "apoyo la moci6n".

/ Alcalde de Tena, abogado Jirmy Reyes, "apoyo la moci6n”

Per secretaria se informa que se aprueba la moci6n por unanimidad para iusertar el punto

dentro del orden del dia, quedande de la siguiente manera;



CONOCRENTO DE TREPASO DE CREDITO EENIZADO EL 16 DE MARZO

AL 30 D巳ABRⅢ DE 2024, CON BASE AL珊ORM巳F工NANC肥RO 024GADMT-

UOP_2024　PU巳STO　巳N CONOCM工ENTO M呂D胴　MEMORANDO No.

GADMT-DF-20240600, DE 05 DE MAYO.

職両軸
ANo 2024.

EI sefior alcalde: "coapafieros y compa充eras concqjales es也a disposici6n de ustedes la

aprobaci6n del acta de la sesi6n del 29 de ab血de 2024, donde esfa tote lo que se resolvi6 y

cada un de vuestra intervenci6n, pongo a cousideraci6n de ustedes compafieros conc��ﾆW8�も

Procede por Seeretaria General a tomar votacich del acta:

/ Sefior concqjal w遭son Boh6rquez, "apruebo”.

/ Sefior conc匂al Edgar cuvi, "apruebo”.

/ Sefior concdal Luis Rodriguez, "apruebo”.

/ Aucalde de Tena,わogado Jimmy Reyes, "apruめo”.

Por secretaria se infoma que se aprueba el acta por unan血idad, per parte del Concgわ

Municipal, sin ningun observaci6n.

c廿AR冒O: AUTORHAR AL ABOGA関Ⅲy xAvⅡ∃R REy田s MA舶O.

ACALDE DEL cAN冒ON冒ENA.払s廿§cRⅡIαoN DEL COMODATO EN富RE EL

COBIEENO M叩NEclpAL DE TINA y EL GAD pAR関oulAL DE puE議冒O

NA脚. PARA LA EN冒REGA D丑L　ⅡヾMUERLB　廿B量CAD〇　倍N窮L sEC冒OR:

A冒AHUA皿. pA賊○○皿puER冒O NA脚. CLAVE cA冒AS冒RAL:宣5･O宣･56･5宣･

39.03.7畑･OOO. Å隅A　冒O冒AL: 0.重893　Ⅲls. D田　mpⅡ∃DAD DE LA

MuncmALDAV: CON BASE AL nueHRE TEcNEco No. o23.A.A.2o24.

pusTO EN cONOclh-O hrmlARE REMORANDO NO. GADRT-A-2024-
0969.REMO. EN APLICACION A LO DISPUESTO EN EL ARTfcuLO 441 DEL

C ○○冒AD.

EI se鼠or alcalde: "compa丘eros conc匂ales, concejalas, he visto que el predio en el cual el

Gobiemo parroquial ha soncitado a esta alca附ia para que se proceda a entregar en

comodato, existen los infomes correspondientes de las direcciones de Procuraduria Sindica,

de Secretaria Techca de Planificaci6n, y la asesora que lleva estos casos referentes al

comodato, existe el fundamento legal este eapacio va hacer utihzade a un de nuestro adultos

mayores en el sector de Atahualpa en la parroquia de Puerto Napo, ademds de cllo ustedes

ham observado de que existe el proyecto de remodelaci6n de infraestructura para el

funcionamiento de la casa de gesti6n comunitaria de la comunidad de Atahuaba, remitida

por el licenciade Hector Lean, presidente del Gad Parroquial, crco que no existe ning血tipo

o切eci6n legal, tecnica a esta petici6n que nos ha fomulado, esta propiedad segu癌siendo



Alcaldfa de la DIGNIDAD

de la municipalidad solo que sera entregado como comodato que ha pedido que le

colalemos a la junta parroquial, solicito su aprobaci6n estimados sefiores conc句ales''･

Conceial Wihon Boh6rauez: "sefior alcalde, compa盃eros conc匂ales, sefiores directores,

coordinadores, p的lico que nos acompa卸en esta tarde, aqueuos que nos sigun por la

p各由na oficial buenas tardes, como es la caracteristica de esta ad血nistraci6n trabajar con

reciproddad cousiderande las nccesidades que tienen las parroquias en esta ocasi6n Puerto

Napo que ha solicitade que se fime este Comodato, con toda esa reapousab址ded lo vamos

a efectur, quiero felicitar a la parroquia por asignar los recursos para la infraestructun,

considero que todo el pleno del Concejo vamos a apoyar y conouerde con la mocich”.

Conceial Luis Rodri賃uez: "en el estado se recomienda y se autoriza y se de fiel oumplimiento

la atenci6n prioritaria a los adultos mayores, per esa raz6n y en virtnd de ello debemos acatar

y apoyar sin dejar de utiha los reoursos mds bien apoyar a los Gobiemos Parroquiales,
exhorto al presidente para que cumpla con tote lo estipulade con tote este proceso, apoyo

sc五〇重alcaldcね皿o瓦6n''.

Procede por Secretaria Cieneral a tomar votacich:

/ Seflor concejal when Boh6rquez, "apoyo la moci6n".

Sefior concejal Edgar cuvi, "apoyo la moci6n”.

Sefior concejal Luis Rodriguez, "apoyo la moci6n”.

/ seflor conc��ﾂ�&Xﾈﾇ6�&薬�w&Vf�ﾂ�&�����ﾆ��ﾖ�6吐��も

/ Se丘ora con鱒jala Erika Vangas, "apoyo la moci6n”.

/ Sefior conc��ﾂ�6�&ﾆ�8ﾈﾆﾒﾂ�&�����ﾆ��ﾖ�6吐�"�

/ Atcalde de Tena, abogade Jimmy Reyes, "apoyo la mocich”

Por secretaria se informa que se aprueba la mocich por unanimidad.

EL CONCEJO MUNCⅡ'AL

R轟sOLv量e

PRRERO: Autorizar al abogado Jimmy Xavier Reyes Mar過o, acalde del cant6n Tena, 1a

susdipci6n del comodato entre el Gobiemo Municipal de Tena y el Gobiemo Aut6nomo

De§cen億a止zado Pa放oquial de Pue競o Nape, para la e皿ega del止血uめ1e ubicado cn el

sector: ATAHUALPA, Pamquia Pue調Napo, dave caぬ§億al: 15-01-56-5 1-39-03-740事000,

area total: 0. 1893 Has, de propiedad de la municipaHdad.

SEGUNDO: Aprobar la presente resoluci6n con el caねcter de urgente para su tramite

i調ediato.



丁岳軸Å
Alcaldia de la DICNIDAD

QUENTo: coNoclRENTo DE TTusprm DE cREDFTo随AI.IZAL)o EL 16 pE

亜田辺聞腿　H田園即日浬害田嶋四四H田脚屯田圏的提唱　　H匪匪童画薩田劃田圃関田囲鼠唖〇時DO
ⅢON CH宣CHANDA

EI se丘or alcalde:�V��W7FR��V蹤��FVﾂ��&FV��FVﾂ�F����V妨&��F�"���6���ﾂ�ﾆ�6V�6��FR�ｦ��

Chichanda, con el垂jeto de que exponga lo sefialade en el punto del orden del dia”.

Licenciado Jhon Chichanda: " seflor alcalde, sefiores conc匂ales, compafieros dircctores,

coordinadores, muy buenas tardes, durante el periodo del 16 de marzo al 30 de abril del

2024, como es de su conocimiento, se han realizado los traspasos de crfedito a pedido de los

diferentes departamentos municipales, dentro de las mismas areas y programas, previo

infome de la Direcci6n Financiera y Unidad de Presupuesto, y autorizacich de la maxima

autoridad cantonal de confchdad al articulo 256 del CoorAD. Durante cl periodo del 16

de marzo al 30 de ab正u de 2024, se hen reahade 11 reformas presupuestarias dentro de la

misma area y programas, autorizadas por el Ejeoutivo. La Direcci6n Financiera a traves de

la Unidad de Presupuesto es respensal)le del an机isis y aprobacich de los movimieutos

presupuestarios solicitados por los diferentes d印artamentos municipales, asi como de

garandzar que los mismos oumplan con lo dispuesto en la normadva legal vigente. La

dqudencia requirente es responsable de la justificaci6n tecnica y motivaci6n de los

traspasos de credito, asi como de los aspectos俺cnico, legal y firmciero durante la ejecucich

de los proyectos y de reatizar las acciones que permitan decutar el un adecuade de los

recursos pdblicos asegurande la calidad del gasto. La Secretaria Tecnica de Planificaci6n

Cantonal a traves de las direcciones competentes, realizaねuna eval脚cich de la calidad de

la planificacich, tomando como uno de los parinetros los traspasos de ereditos reahados.

Traspasos de er6dito que el ejecutivo debe informar al 1cgislativo de conformidad al articulo

258 del CcOTAD. Los traspasos se enouentran detanados en el infome que tienen ustedes

ndsmo que se socializ6 con anterioridad, particular que infomo para los fines lcgales

pertinentes ”.

EL coNSE○○ M町Mc恥L

RESOLV重O

Dar po重c○nocido重os債aspasos de credito重ea腹ado el 16 de血arzo al 30 de抽出de 2024,

con base al批r皿e血anci釘o 02午GADMT-UOP-2024, su§証to por el Lie. mom

Chich狐da.



甘各軸Å
▲Icaidfa de ta DlcNIDAD

SEXTo: cLA廿s皿.

Concluido el olden del dia, sin tener mas puntos que tratar; siendo las 16H58 minutes el

se丘or alcalde dedara clausurada la sesi6n y fima la presente acta, para coustancia

jm慣皿e鵬e con la di重ec調重a de Seαeta血Gen徴社印e CBR冒ⅡⅡCA･

Tena, 07 de皿ayo dc 2024.

一,.高吊l.L`.

信二千畳NA

剛艶鎚`先i6N nE

s葦r漕FTA即_A鴛ENERAL


